



2 Pièces

53 m<sup>2</sup>

Réf. 84054152

965 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

C'est à une adresse recherchée au cœur du quartier de la Monnaie, que nous vous proposons ce charmant appartement de 53.70m<sup>2</sup> loi Carrez, au 3<sup>ème</sup> étage par escaliers d'un immeuble de bon standing du début du XIX<sup>ème</sup> siècle. Il se compose d'un spacieux séjour bénéficiant d'une belle luminosité avec ses deux fenêtres exposées Sud-Ouest, d'une cuisine ouverte entièrement meublée et équipée avec espace repas, d'une chambre avec rangements, d'une belle salle d'eau attenante avec double vasque et espace buanderie. Toilettes séparées avec lave-main. Ce bien au charme de l'ancien (parquet, pierres et ...

We are listing this charming 53.70m<sup>2</sup> or 570 sq ft (Carrez Law) apartment on the 3rd floor of a high-end building dating from the early 19th century with access by stairs, at a sought-after address in the heart of the Monnaie district. Comprising a spacious and bright living room with two south-west-facing windows, a fitted and equipped open kitchen with dining area, a bedroom with storage space, a good-sized adjoining shower room with double washbasin and laundry area. Separate toilet with wash basin. This property offering period charm (parquet flooring, exposed stonework and beams) has been ...

**BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES**

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

